
 

心強い「北中応援団」 
＝後援会総会、ＰＴＡ総会を開催＝ 

 去る２５日（日）、後援会総会とＰＴＡ総会が開催され、創立４０年の

節目を迎える本校教育活動を支える体制を整備していただいた。 

 

  今年度も後援会は、３つの柱で事業を展開していくことが決議されま

した。 
1 学校後援会の事業を支える「諸会議」 
２ 「部活動並びに選手派遣に係る助成」 
3 「教育推進のための助成」 

 また、今年度の学校スローガン「創立４０年 より たくましく あたたか
く」をふまえ、新たなる学校づくりに対して一層の支援をしていただける
ことになりました。北中並びに北中生にとって、これ以上ない力強い応援
団となっていただいたことに、心から感謝申し上げます。 

 今年度の役員体制は、次のとおりです。よろしくお願いいたします。 

◆ＰＴＡスローガン◆ 
 

今できることを共に全力で！ 
～ 大胆に、繊細に ～ 

 
◆活動方針◆ 
 今年４０年を迎える長井北中学校。これまでの歴史をかみしめながら、
コロナ禍の制限下でも最大限できる活動を模索してまいりましょう。また
子どもを育む基礎となるのは家庭であることを再認識し、「保護者、学
校、地域」が連携して活動に関わっていきましょう。 
 そして、記念すべき４０年の集大成となるＰＴＡ活動を実現していきまし
ょう。 
 
◆活動目標◆ 
（１）積極的にＰＴＡ活動に参加しましょう。 
（２）何事も楽しく、そして皆の役に立つような活動にしていきましょう。 
（３）４０年の「確かな歩み」を次の世代に引き継いでいきましょう。  
 
今年度の役員が次のように選出されました。よろしくお願いいたします。 

 

◎ 会  長  牛澤美行                      （敬称略） 
  ○ 副会長  村田  剛  髙橋早苗  江川嘉幸  深澤賢一 

  ◇ 監  事  渡部一三  孫田善朗  髙橋  剛

◎ 会  長   深澤賢一（３） （敬称略）（ ）内数字は生徒の学年 
 ○ 副会長   岡田  茂（１） 平田龍志（３） 小野卓也（１） 
 ◇ 監  事   長谷部孝（３） 井上純哉（２） 山口千秋（１） 

 □ 広報部長 那須丈雄（３）  □ 育成部長  髙橋  誠（３） 
 □ 厚生部長 椎名哲朗（３）  □ 母親委員長  佐々木綾子（３） 
 ▽ 幹  事   松木明洋（３）  菊地美奈（２）  鈴木英司（３） 

椎名美和（２）  寺嶋麻未（２） 

No８ 長井市立長井北中学校 
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 後援会総会、ＰＴＡ総会において、長年にわたり役員としてご尽力いた
だいた方に、牛澤美行後援会長及び深澤賢一ＰＴＡ会長から、感謝状の
贈呈がありました。受賞された方は以下の方々です。 
 本校を長きにわたりお支えいただきありがとうございました。 

 ○時田 進 様 
   後援会常任顧問として２７年間の永きにわたり、本会の円滑な運
営にご尽力され、教育環境の整備と教育活動の充実発展に貢献
されました。 

 ○青木 徹 様 
   本校 PTA副会長として２年間、さらに会長として１年間の永きに
わたり、本会の円滑な運営に尽力され、本会活動のよき伝統づく
りと教育の充実・発展に貢献されました。 

ＳＣ（スクールカウンセラー）を紹介します 

 今年も、県教育委員会より、２名のＳＣを配置していただきました。生徒
の皆さん、保護者の皆さま、気軽に相談等をしてください。 
□大御  均（おおみ ひとし）ＳＣ 

 南陽市在住 
はじめまして。普段は精神科の病院に勤務

しています。 
コロナの問題をはじめ、私たちを取り巻く社
会のあらゆるものが急速に変化し、将来の予
測が困難になっている時代です。変化に対応
する臨機応変さや柔らかさ、コミュニケーシ
ョンの力など、心に関する学びがますます重
要になっています。 
長井北中に勤務できる回数は６回とわずか

の時間しかありませんが、少しでも皆さんの
お役に立てるよう頑張っていきたいと思って
います。 

 

□齊藤幸恵（さいとう ゆきえ）ＳＣ 
 米沢市在住 

 
 
長井北中の皆さん、ご入学、ご進級おめでとう

ございます。長井北中スクールカウンセラーの齊
藤幸恵です。皆さんの中学校生活が充実したも
のになるようお役に立てればと思っています。困っ
ている事、悩んでいる事、ちょっと話を聞いてほし
い！などどんな小さなことでも大丈夫です。気軽に
相談に来てくださいね。 

 
 

 

 


